

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

AIDEZ MOI

Par **Profil supprimé** Posté le 04/11/2014 à 13h52

Bonjour,
Ma mère est alcoolique, elle a été en clinique 1 mois mais des son retour elle a recommencée. Elle se rend compte de son problème mais ne veut plus retourner en centre. Comment faire pour l'aider
Merci pour vos conseils

5 RÉPONSES

Profil supprimé - 04/11/2014 à 16h46

bonjour,
elle a essayer les association ? Alcoolique Anonyme, CSAPA qui sont des centre, être suivi par un alcoologue, ou un addicto? elle peut essayé ces piste là

tiens nous au courant, elle peut aussi ce mettre sur le forum, pour avoir un soutiens de personne dans le même cas on est plus fort quand on est plusieurs.

Profil supprimé - 04/11/2014 à 16h58

Bonjour Ninie,
Si elle est revenue de clinique et qu'elle a rechuté, elle doit revoir son médecin pour réagir. Si le centre n'est pas la solution pour elle, elle peut en trouver une autre avec son médecin.

Elle a déjà franchie une belle étape en allant en clinique. Même si elle n'a pas réussie. Elle doit persévérer.

De ton côté, tu peux essayer d'en parler à des proches pour avoir un soutien dans cette épreuve. Tu peux aussi contacter les associations qui pourront t'apporter une écoute et des conseils.

Je vous souhaite beaucoup de courage a toutes les deux.

Profil supprimé - 05/11/2014 à 11h34

Bonjour clochette,
Elle est suivie à domicile par des infirmières depuis des mois mais je vois pas d'amélioration. Elle dit qu'elle a pas besoin d'aide qu'elle y arrivera seule.
Je me sens impuissante.
merci de votre soutien

Bonjour julienk
Comme vous dites il faut qu'elle persévère mais la je crois que c'est pire qu'avant.
Pour moi le seul soutien que j'ai trouvée c'est sur ce site. On se sent incompris par l'entourage qui nous abandonne petit à petit qui ne comprend pas les problèmes d'alcool.
C'est très dur pour ma mère mais pour moi aussi.
Merci de votre soutien

Profil supprimé - 05/11/2014 à 12h15

Bonjour Ninie,
Les sentiments d'abandon et de solitude sont très douloureux.

Il est difficile de demander de l'aide surtout dans les situations d'alcoolismes (honte, peur du rejet). L'entourage n'est pas forcément prêt à comprendre ce qu'il se passe, même s'ils veulent vous aider. Ils sont juste pas préparés à comprendre ce qui se passe.

Je vous invite à contacter les associations ou à consulter des forums internet comme le forum onsaide. Cela vous permettra de vous confier peut-être plus simplement grâce à une forme d'anonymat.

Bon courage à toutes les deux.

Moderateur - 05/11/2014 à 12h51

Bonjour Julien,

Ce forum est également anonyme et l'entraide tout à fait possible aussi !!

Cordialement,

le modérateur.
